

Geburtstagsgeld für die Stiftung spendet

Bürgermeister Uwe Töpfer übergab Spendenscheck



■ Bürgermeister Uwe Töpfer (2.v.r.) bei der Scheckübergabe mit Roland Krebs, Karen Sarstedt und Burkhardt Müller (v.l.n.r.).
FOTO: PRIVAT

Marienheide. Jetzt ist er 50, der Bürgermeister der Gemeinde Marienheide und er hat mit seinem runden Geburtsatag auch noch eine gute Tat vollbracht. Anstelle von Geschenken hatte Uwe Töpfer sich Spenden

zugunsten der Marienheider Bürgerstiftung von seinen Gästen gewünscht. Die fanden Gefallen an seiner Idee und spendeten 6.240 Euro. Mit dem Bürgermeister freuten sich bei der symbolischen Spenden-

scheckübergabe die Vorstandsmitglieder der Stiftung Roland Krebs, Karen Sarstedt und Burkhardt Müller. Das Geld soll für die Kinder- und Jugendarbeit in Marienheide verwendet werden.